

Erfahrungsbericht Aktionstag Saubere Hände 2024



MARIENHAUS
HEILIG-GEIST-HOSPITAL BINGEN



Bericht zum Aktionstag Händehygiene 2024 am 07.05.2024 im
Marienhaus Heilig-Geist-Hospital Bingen

Wie in den vergangenen Jahren auch, nahm das Marienhaus Heilig-Geist-Hospital Bingen
2024 wieder am Aktionstag der „Aktion Saubere Hände“ teil.

**Erneutes Goldzertifikat der Aktion sauberen Hände für das hgh Bingen
wurde im Rahmen des Aktionstages saubere Hände am 07.05.2024 im Foyer
der Klinik gefeiert**

Unser hgh Bingen ist erneut für die exzellente Qualität der hygienischen Arbeit mit dem
Goldzertifikat der „Aktion Sauberen Hände“ ausgezeichnet worden.

Herzlichen Glückwunsch an das gesamte Team des hgh!

Die Re- Zertifizierung Gold wurde am Aktionstag saubere Hände unter dem Motto: „Das ist unser
Look- freie Arme ohne Schmuck!“ gefeiert.

Erfahrungsbericht Aktionstag Saubere Hände 2024



Neben der Aufklärung „Schmuck einstecken- Leben retten!“ gab es die Möglichkeit praktische Übungen zur Hände- und Oberflächendesinfektion durchzuführen und beim lebendigen „Finde-den-Fehler Quiz“ gab es für 2 Mitarbeitende einen tollen Massagegutschein für eine Arm- und Handmassage zu gewinnen.



Rund 50 Mitarbeitende nahmen an der kleinen Feier und an den Aktionen rund um den Aktionstag teil.

Erfahrungsbericht Aktionstag Saubere Hände 2024

Für das leibliche Wohl der Mitarbeitenden des hgh war auch gesorgt.

An der Snack Ecke mit Laugenstangen, frischem Obst und Käse wurde die ein oder andere Capri-Sun miteinander getrunken.



Die Vorbereitung und Gestaltung des diesjährigen Aktionstages wurde tatkräftig von unseren Auszubildenden unterstützt, die im Rahmen der generalistischen Pflegeausbildung ihr Klinikpraktikum bei uns absolvieren.

So konnten im Rahmen des Projekttag die Beratungs- und Anleitungsfähigkeiten ganz praktisch trainiert werden.

Zur Verlosung der 2 Massagegutscheine durften dieses Jahr dann auch unsere Auszubildenden in die Rollen der Glücksfee schlüpfen.

Erfahrungsbericht Aktionstag Saubere Hände 2024

Unsere Mitarbeiterin Frau K. G. und unser Mitarbeiter Herr D. D. wurden als Gewinner ausgelost und dürfen sich nun auf eine baldige Arm- und Handmassage freuen.

Die "AKTION Saubere Hände" ist eine nationale Kampagne zur Verbesserung der Compliance der Händedesinfektion in deutschen Gesundheitseinrichtungen.

Sie wurde am 1. Januar 2008, mit Unterstützung des Bundesministeriums für Gesundheit, vom Nationalen Referenzzentrum für Surveillance nosokomialer Infektionen (NRZ), dem Aktionsbündnis Patientensicherheit e.V. (APS) sowie der Gesellschaft für Qualitätsmanagement im Gesundheitswesen (GQMG) ins Leben gerufen.

Weitere Informationen gibt es unter www.aktion-sauberehaende.de

Der Aktionstag war ein voller Erfolg.

***Bingen, den 07.05.24
Die Abteilung für Hygiene des mhgh***